

# EL DÍA DEL SEÑOR



Domingo 15 Diciembre 2019

## SALUDO DE NUESTRO PÁRROCO



Queridos amigos: Este domingo celebramos el Domingo de Gaudete o de la Alegría Las lecturas nos ponen en pista de lo que va a venir. El profeta Isaías nos hace abrir los ojos y sentirnos maravillados. Lo que va a venir, lo que va a suceder cuando él venga, no tiene parangón en la historia de la humanidad. Todo va

cambiar radicalmente. Hasta el desierto iba a florecer. Hay que recordar que Palestina está rodeada de desiertos, así que el profeta sabía bien de lo que estaba hablando y de que eso era prácticamente imposible. Pero no sólo los desiertos van a florecer. El que viene nos quitará el temor y el miedo, devolverá la vista a los ciegos y los sordos volverán a oír. Dicho de otra manera, los que por el pecado habían quedado incapaces para comunicarse con el mundo, los que nos habíamos quedado sordos y ciegos ante el Dios que nos ama y nos invita a la salvación, recuperaremos esos sentidos y volveremos a ver y a oír al Dios que nos llama. Los liberados de todas las esclavitudes darán saltos de alegría y tendrán una dicha eterna reflejada en sus rostros.

El Evangelio, ante la pregunta de los discípulos de Juan Bautista a Jesús, éste responde: "Vayan y cuéntenle a Juan lo que han visto y oído" y a continuación les dice casi al pie de la letra lo que decía la lectura del profeta Isaías. Pero con una diferencia importante. Donde el profeta utilizaba el futuro, Jesús usa el presente. Lo que el profeta anunciaba como algo que había que esperar, Jesús lo dice como algo que ya está sucediendo. No sólo eso. Jesús alaba a Juan Bautista. Ha sido, dice, el mayor de los profetas. Sin duda. Pero nos sorprende con su última frase: "Sin embargo, el más pequeño en el Reino de los Cielos es más que él". Parece que Jesús habla de un presente, algo que ya está sucediendo, que es de tal forma nuevo, que hasta la figura gigante de Juan Bautista queda apagada ante ello.

Y es verdad. Jesús tiene razón. El Reino ya está aquí. Dios ha abierto ya los oídos de los sordos y los ojos de los ciegos. Hoy sabemos que el Adviento es recuerdo de una espera que fue, pero que para nosotros ya es presente. Celebramos el aniversario de la llegada de Jesús. No estamos esperando a que venga, porque ya ha venido. Abrid los ojos y mirad a vuestros vecinos, amigos y familiares, veréis un hijo de Dios. Que la alegría que experimentamos al recordarnos esta gran noticia no se apaque nunca en nuestros corazones.

Diego Molina Aguilera, sdb. Párroco de San Juan Bosco

### Domingo 3º de Adviento - Ciclo A

PRIMERA LECTURA. Lectura del libro de Isaías (35,1-6a.10):

El desierto y el yermo se regocijarán, se alegrará la estepa y florecerá, germinará y florecerá como flor de narciso, festejará con gozo y cantos de júbilo. Le ha sido dada la gloria del Líbano, el esplendor del Carmelo y del Sarón. Contemplarán la gloria del Señor, la majestad de nuestro Dios.

Fortaleced las manos débiles, afianzad las rodillas vacilantes; decid a los inquietos: «Sed fuertes, no temáis. ¡He aquí vuestro Dios! Llega el desquite, la retribución de Dios. Viene en persona y os salvará».

Entonces se despegaran los ojos de los ciegos, los oídos de los sordos se abrirán, entonces saltará el cojo como un ciervo. Retoman los rescatados

abrirán, entonces saltará el cojo como un ciervo. Retoman los rescatados del Señor. Llegarán a Sion con cantos de júbilo: alegría sin límite en sus rostros. Los dominan el gozo y la alegría. Quedan atrás la pena y la affición. Polabro de Dios

aflicción. Palabra de Dios.

Salmo: Sal 145,7.8-9a.9bc-10 R/. Ven, Señor, a salvarnos

El Señor mantiene su fidelidad perpetuamente, hace justicia a los oprimidos, da pan a los hambrientos. El Señor liberta a los cautivos. R/.

El Señor abre los ojos al ciego, el Señor endereza a los que ya se doblan, el Señor ama a los justos, el Señor guarda a los peregrinos. R/.

Sustenta al huérfano y a la viuda y trastorna el camino de los malvados. El Señor reina eternamente, tu Dios, Sión, de edad en edad. R/.



## ¿A QUIEN esperamos esta NAVIDAD?

¿Jesús es el que ha de venir o hemos de esperar a otro? Es bueno preguntarnos dónde ponemos el sentido de nuestra vida y de nuestra esperanza:

SEGUNDA LECTURA. Lectura de la carta del apóstol Santiago (5,7-10): Hermanos, esperad con paciencia hasta la venida del Señor. Mirad: el labrador aguarda el fruto precioso de la tierra, esperando con paciencia hasta que recibe la lluvia temprana y tardía.

Esperad con paciencia también vosotros, y fortaleced vuestros corazones, porque la venida del Señor está cerca.

Hermanos, No os quejéis los unos de los otros, para que no seáis condenados; mirad el juez está ya a las puertas.

Hermanos, tomad como modelo de resistencia y de paciencia a los profetas que hablaron en nombre del Señor. Palabra de Dios.

LECTURA DEL SANTO EVANGELIO según san Mateo (11,2-11):

En aquel tiempo, Juan, que había oído en la cárcel las obras del Mesías, mandó a sus discípulos a preguntarle por medio de sus discípulos: «¿Eres tú el que ha de venir o tenemos que esperar a otro?»

Jesús les respondió:

«Id a anunciar a Juan lo que estáis viendo y oyendo: los ciegos ven, y los cojos andan; los leprosos quedan limpios, y los sordos oyen; los muertos resucitan, y los pobres son evangelizados.

¡Y bienaventurado el que no se escandalice de mí!»

Al irse ellos, Jesús se puso a hablar a la gente sobre Juan: «¿Qué salisteis a contemplar en el desierto, una caña sacudida por el viento? ¿O qué salisteis a

ver, un hombre vestido con lujo? Mirad, los que visten con lujo habitan en los palacios. Entonces, ¿a qué salisteis?, ¿a ver a un profeta?

Sí, os digo, y más que profeta. Este es de quien está escrito: "Yo envío mi mensajero delante de ti, el cual preparará tu camino ante ti."

En verdad os digo que no ha nacido de mujer uno más grande que Juan, el Bautista; aunque el más pequeño en el reino de los cielos es más grande que él.» *Palabra del Señor.* 

PARA LA REFLEXIÓN: ¿Tengo los oídos y los ojos abiertos para ver la presencia del Señor que está cerca de mí, que vive en mi barrio y en mi familia? ¿Siento la alegría de su presencia salvadora en mi vida? ¿Cómo comunico esa alegría a los demás, a los que viven conmigo?

	11	ITENCIONES D	E DIFUNTOS
		M - 10,00 h	Tarde – 20,00 h
X	18	Dolores	Mª Jesús Lora 1ª misa
J	19		Gonzalo Macías 1º misa
٧	20		Difuntos familia Toscano San Gil





\*Recital de Villancicos por el CORO PARROQUIAL

Jesús nos llama personalmente y como COMUNIDAD a seguir sembrando las semillas del Reino de Dios que él mismo comenzó.



LOS RITOS
INICIALES (y II)
El acto penitencial tiene tres
fórmulas:

La <u>primera fór-</u> <u>mula</u> consta de varias partes:

monición, silencio, confesión general «Yo confieso» y absolución – que no tiene la eficacia propia del sacramento de la Penitencia.

En la <u>segunda fórmula</u> no se reza el «Yo Pecador», que se sustituye por unas invocaciones que responde el pueblo.

En la tercera fórmula tampoco se reza el «Yo pecador» y, en cambio, se emplean las invocaciones del Kýrie, con unas invocaciones previas: Tú, que has sido enviado a sanar los corazones afligidos: Señor, ten piedad respondiendo el pueblo Señor, ten piedad y otras dos más. En esta tercera fórmula. el rito indica el aue penitencial, cuando incluye piedad, el ten precedente lo recita «el sacerdote o el diácono u otro ministro».

En las misas dominicales, especialmente en el tiempo pascual, el acto penitencial se puede sustituir por la aspersión de agua bendita, evocando el bautismo.

\* El Kyrie: Señor, ten piedad. Tiene carácter doxológico (alabanza) y no forma parte del acto penitencial Sus palabras son griegas, no latinas. Tiene se.ntido de aclamación a Cristo y petición de misericordia.

El Kyrie eléison –Señor, ten piedad– está tomado de las liturgias orientales y se dirige siempre a Cristo, no al Padre, ni al Espíritu.

- \* El himno Gloria: No fue compuesto para la misa. Entró en la Eucaristía para la fiesta de Navidad y es un himno trinitario de alabanza. Se reza los domingos y fiestas principales, se omite en Adviento y Cuaresma.
- \* La oración Colecta: colecta=reunir-. El sacerdote invita a orar, lee la oración y el pueblo ratifica con un AMEN. También se la llama a veces «oración del día», suele incluir el nombre del santo o fiesta que se celebra.

### HORARIO de MISAS en NAVIDAD y AÑO NUEVO

### Diciembre

Día 22 - Domingo: 9:00, 11:30, 12:30 y 20:00 h.

Día 24 - M - NOCHEBUENA

-> 10,00 y 00,00 h. Misa del Gallo

Día 25 - X - NAVIDAD -> 12,30 Y 20,00 h.

Día 29 – Domingo -> No hay misa de 11,30 h.

Día 31 - M -> 10,00 Y 20,00 h.

#### Enero

Día 1 - X – AÑO NUEVO -> 12,30 Y 20,00 h.

Del 2 al 4 -> 10,00 y 20,00 h.

Día 5 - Domingo -> No hay misa de 11,30 h.

Día 6 – REYES -> No hay misa de 11,30 h.

>>>A partir del 7 los horarios habituales.



PUEDES HACERLO ENTREGANDO TU DONATIVO EN SOBRE CERRADO AL

> PÁRROCO.

- > SECRETARÍA DE LA PARROQUIA
- > INGRESÁNDOLO EN CUENTA BANCARIA (CAJASUR) ES 115 0237 0309 009115117 8319

COLABORA para sufragar los gastos parroquiales